

Marche pour la patrie en Bolivie en soutien au gouvernement



La Paz, 23 novembre (RHC) La Marche pour la Patrie, initiative en appui au gouvernement du président Luis Arce, est partie aujourd'hui de Caracollo, département d'Oruro, vers La Paz, la capitale de la Bolivie, où convergeront les mouvements sociaux, syndicaux et étudiants le 29.

Convoqués par le Mouvement vers le Socialisme (MAS), les participants cherchent à démontrer au monde le soutien majoritaire à l'exécutif et le rejet des manœuvres déstabilisatrices de la droite de l'opposition.

"Le peuple uni et ses organisations et mouvements sociaux, de la campagne et de la ville, participe à la marche pour la patrie pour défendre notre démocratie et notre gouvernement dirigé par le frère Luis Arce face à la conspiration interne de la droite" a publié la veille sur Twitter le leader du MAS Evo Morales.

Le Président et son adjoint, David Choquehuanca, ont pris la parole pour remercier le pays d'Amérique du Sud de son appui à la démocratie et aux institutions.

La manifestation se terminera par un rassemblement devant le siège de l'Assemblée législative plurinationale (parlement bicaméral).

Au cours des dernières semaines, la droite bolivienne a appelé à la révolte contre l'abrogation de la loi 1386 qui établit la stratégie nationale de lutte contre la légitimation des gains illicites et le financement du terrorisme.

Cette norme juridique a été contestée par l'opposition au motif qu'elle rendrait possible la persécution politique et ferait obstacle au développement de certains secteurs contraires au programme du MAS.

Cependant, des experts font valoir que la loi révélerait des opérations financières illégales, dont certaines liées à des paiements aux auteurs des violences liées au coup d'État de 2019.

Le soutien à Arce, "est pour la défense de la démocratie parce que la droite raciste qui a fait le coup d'état en Bolivie en 2019, tente de reprendre le pouvoir politique- qu'elle a perdu avec le vote du peuple - avec des plans de déstabilisation pour renverser notre gouvernement", a ajouté Morales sur le réseau social.

Source Prensa

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/277940-marche-pour-la-patrie-en-bolivie-en-soutien-au-gouvernement>



Radio Habana Cuba